

Der DJK Diözesanverband Essen gratuliert der langjährigen Vorsitzenden von DJK Frisch-Auf Sterkrade-Nord, Gertrud Horstmann, zur Verleihung des Bundesverdienstkreuzes durch den Bundespräsidenten.

Gertrud Horstmann hat 1975 den Verein Frisch- Auf mitbegründet. Zusammen mit ihrem inzwischen verstorbenen Mann Kurt lenkte sie die Geschicke des Vereins bis zum heutigen Tag. Durch ihren unermüdlichen Einsatz hat Gertrud Horstmann dafür gesorgt, dass der Verein DJK Frisch-Auf sein festen Platz in der Pfarrgemeinde St. Josef und im Stadtteil Schmachtdorf innehat.

Der DV Essen freut sich sehr, dass ein Mitglied des Verbandes diese hohe Auszeichnung für ihr Lebenswerk erhalten hat.